NOTICIAS DE LOS GUERRA

Fundando Iglesias / Departamento Nacional de Misiones / Apoyando la obra Nacional de A/D Honduras

Seguimos aquí...

Hola de nuevo... Hace varios meses que no escribimos una circular (lamentamos eso), pero aquí estamos de regreso.

En Marzo cumplimos 21 años de habernos venido a servir como misioneros en Honduras. No nos arrepentimos ni un céntimo, pues no estaríamos mas satisfechos en ningún otro lado. Ya hemos celebrado los 20 años con las dos primeras iglesias que fundamos aquí. Suena una vida, no...? Dios nos dio la bendición de criar a nuestros hijos en un ambiente de servicio y ministerio. Rodrigo, ya casado, está armando su vida junto a Camila enfocado en el ministerio también, y eso nos hace mas felices todavía. Gracias a Dios Florencia sigue con nosotros, pues se encuentra concentrada en sus estudios universitarios en San Pedro Sula (por un lado no queremos que termine nunca de estudiar, asi se queda mas tiempo en casa...!).

Gira 2017

Entre Julio y Septiembre estaremos en Argentina! Vamos a visitar todas las iglesias que nos permita el tiempo. Si uds están interesados en recibirnos, por favor contáctenos urgentemente...

Apóyenos...!

Cualquier iglesia o persona particular puede apoyarnos en oración y ofrendas. Haga llegar su contribución al **DNM**.

Personalmente - en nuestra oficina, en Av. Rivadavia 4152, CABA de lunes a viernes de 8:00 a 16:00 hs.

Por depósito bancario - Banco Santander Río, Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, a nombre de Unión de las Asambleas de Dios

Informando que es para la Flia. Guerra



- Gracias a Dios ya pudimos comprar el terreno para la Iglesia de Chachahuala, y con la ayuda del Señor, en Septiembre vamos a construir el templo...!
- Van 15 obras abiertas, y tenemos grupos en 4 comunidades donde próximamente plantaremos iglesias. Seguimos muy entusiasmados con esto...!
- La construcción en San Pedro Sula avanza, pero ahora estamos orando para poder comprar mas terreno para tener una mayor capacidad, y para eso necesitamos de un milagro (si ocurrieron antes, creemos que vienen mas...)
- Las Asambleas de Dios de Honduras necesita misioneros que quieran venir a trabajar en un proyecto de evangelización y discipulado de niños (la meta es ganar 300,000 niños en un plazo de 10 años, y ya van 3). Nosotros mismos necesitamos la ayuda de jóvenes solteros o parejas jóvenes para desarrollar proyectos varios. Si alguien tiene interés, contáctenos. ¿Alguien estará oyendo el llamado del Señor a servir en Centroamérica...? Hay tanto para hacer, tanto fruto para cosechar...!

Motivos de oración:

Provisión para la construcción de un templo para 1500 personas para la Iglesia de San Pedro Sula

Provisión para la compra de la propiedad para las iglesias de Masca y Baracoa, se hace difícil conseguir para comprar, para construir los templos...

Por seguridad para la familia. San Pedro Sula es una de las ciudades mas violentas del mundo, y hemos tenido varios eventos de peligro, pero siempre el Señor nos ha librado.

Skype: flia_querra@hotmail.com

Esperamos su contacto. Dios les bendiga.

Carlos, Annie y Florencia